



March 3, 2011

To: **Ranking Officers of Affiliated Organizations, Federations of Labour, Labour Councils and Directly Chartered Locals**

Re: **Distribution of material at CLC Convention**

Greetings!

Please take note that material to be distributed on the floor **must first be approved by the Secretary-Treasurer's office**. The CLC Distribution Committee will make every effort to distribute the approved material. However, if the demand is too great, you may be asked to distribute your approved material when the Convention is not in session.

All material must be in both official languages and must, of course, have a union bug evident.

Please ensure that your delegates understand the procedure for material distribution. Our staff will be directed to remove any unauthorized material from inside the convention hall.

Thank you for your co-operation in this matter.

In solidarity,

Hassan Yussuff
Secretary-Treasurer

C. CLC Officers, Assistants
CLC Staff

HY/GDL*COPE-225



Le 3 mars 2011

Destinataires : **Premiers dirigeants et dirigeantes des organisations affiliées, fédérations du travail, conseils du travail et syndicats locaux à charte directe**

Objet : Distribution de matériel lors de l'Assemblée générale

Bonjour!

Veillez prendre note que seul le **matériel approuvé par le bureau du secrétaire-trésorier** sera distribué dans la salle de l'Assemblée générale du CTC. Le Comité de distribution du CTC fera de son mieux pour distribuer le matériel approuvé. Toutefois, si la demande est trop grande, nous vous demanderons de distribuer votre matériel approuvé lorsque l'Assemblée générale ne sera pas en cours.

Tout le matériel doit être disponible dans les deux langues officielles et, naturellement, porté un sigle d'identification syndicale bien visible.

Veillez vous assurer que vos déléguées et vos délégués comprennent bien la procédure pour la distribution du matériel. Notre personnel aura reçu la directive de sortir de la salle d'Assemblée tout le matériel qui n'aura pas été autorisé.

Nous vous remercions de votre collaboration dans ce dossier et vous prions de recevoir l'expression de notre solidarité.

Le secrétaire-trésorier,

Hassan Yussuff

c. c. Dirigeants et dirigeantes et adjointe et adjoints du CTC
Personnel au siège national et dans les régions

HY/GDL*SEPB-225

